

07 / Nürburgring, 1. August 2004

Viel Prominenz zu Besuch bei Audi

Wie der FC Bayern München im Fahrerlager der DTM für Aufsehen sorgte und andere News aus dem Audi Lager. So ...

... war am Samstag die komplette Fußballmannschaft des FC Bayern München zu Gast bei Audi. Oliver Kahn, Michael Ballack und Co. sorgten vor der Audi Team- und Pressehospitality im Fahrerlager für dichtes Gedrängel. Trainer Felix Magath, Roy Makaay, Andreas Görlich und Piotr Trochowski erlebten den Nürburgring als Beifahrer von Peter Terting im Abt-Audi TT-R Renntaxi ...

... drückte am Sonntag Ronny Ackermann der Audi Mannschaft die Daumen. Auch der amtierende Weltmeister und zweifache Gesamtweltcupsieger in der Nordischen Kombination kam in den Genuss einer Mitfahrt im Abt-Audi TT-R Renntaxi ...

... besuchte die schwedische Sängerin Ana Johnsson ihren Landsmann Mattias Ekström in der Audi Box. Johnsson, bekannt unter anderem durch den Titelsong zu „Spiderman 2“, trat anschließend bei der ARD Chart Show im Fahrerlager auf ...

... interessierte sich Comedian Bernhard Hoëcker („Sieben Tage, sieben Köpfe“) bei seinem Besuch im Fahrerlager besonders für das Innenleben der Audi Renntransporter. Schauspielerkollege Richy Müller erkundete den Nürburgring auf einem Motorroller des Audi Sport Infineon Team Joest ...

... war die Audi Team- und Pressehospitality im Fahrerlager fest in Kinderhand. Die Söhne und Töchter von Hans-Jürgen Abt, Christian Abt, Tom Kristensen, Emanuele Pirro und Audi Motorsportchef Dr. Wolfgang Ullrich begeisterten sich vor allem für die beiden PlayStations ...

... sicherte sich Holger Semmler (Audi Scene International) den Tagessieg bei der Audi Super Pole, dem Journalisten-Wettbewerb auf der PlayStation 2. In der Gesamtwertung führt weiter sein Kollege Andre Dietzel (racingl.de) ...

... war Mattias Ekströms Hund Moss einer der Hauptdarsteller bei der Streckenvorstellung der ARD. Der Jack-Russel-Terrier verbrachte die Kamerafahrt seines Herrchens mit den Vorderpfoten auf dem Lenkrad des Audi A4 Avant ...

... hat Uwe Röth, Mechaniker des Audi Sport Infineon Team Joest und bei den Boxenstopps für den Tankvorgang verantwortlich, einen neuen Helm: Die linke Seite ziert das markante gelbe Helmdesign von Frank Biela, die rechte Seite das weiß-rot-blaue Design von Emanuele Pirro ...

... waren SEAT Motorsportchef Jaime Puig und Werksfahrer Frank Diefenbacher am Sonntag zu Gast bei Audi ...

Fotos und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-sportpress.com (Akkreditierung nötig)